

Piden a la CHJ que actúe contra las marmoleras que contaminan el río Vinalopó

04.04.08 - ASUNCIÓN JUAN

Tras remitir los expedientes informativos al Ministerio de Medio Ambiente, Seprona y Confederación Hidrográfica del Júcar (CHJ), el Ayuntamiento de Novelda espera que la administración «tome medidas» contra cuatro marmoleras, ubicadas en el cauce del Vinalopó, «que están vertiendo lodos directamente al río e invadido el dominio público hidráulico con el depósito de cascotes procedentes de la elaboración del mármol».

La comunicación de las infracciones por parte de estas cuatro industrias al Ministerio de Medio Ambiente se produce seis meses después de que técnicos municipales mantuvieran reuniones con los responsables de las fábricas para solicitar medidas correctoras y no se obtuvieran resultados. Salvador Martínez, responsable municipal de Medio Ambiente, que negó que el Ayuntamiento haya denunciado a estas cuatro empresas, «ya que la Administración local no tiene capacidad sancionadora en este aspecto», sí espera que la CHJ «actúe y que las factorías infractoras corrijan el daño causado y devuelvan a su estado original el cauce afectado».

En su opinión, «no se puede tolerar que la CHJ haya invertido 400.000 euros en la adecuación social y medioambiental del río Vinalopó para su disfrute por parte de los ciudadanos y algunas empresas lo sigan ocupando y contaminando».